

“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”

Tras varias reuniones con la Lic. Alejandra Abaroa, Delegada del IMOS en Mexicali, y después de presentar y dar seguimiento a un punto de acuerdo aprobado por la mayoría de los legisladores, se logró la reactivación de la antigua Ruta Orizaba, que atenderá a más de 30 mil usuarios que se trasladan a sus trabajos, escuelas o viviendas diariamente de colonias del poniente de la ciudad, como la Voluntad, Lucio Blanco, Fundadores, Vicente Guerrero, Hacienda Encantada entre otras, comentó el Diputado Diego Echevarría.

La antigua Ruta Orizaba abarcará desde Valle de las Misiones hasta la Colonia Carbajal, brindando transporte a alumnos del CECYTE Misiones, CETIS 18, CONALEP, la Normal y la UABC, así como a usuarios de las Clínicas del IMSS 16 y 28, la Clínica Periférica de ISSSTECALI o el Centro de Salud Carbajal, y a quienes realizan tramites en las diferentes oficinas de Centro Cívico.

Entre las avenidas principales por las que circulará la ruta se encuentran: Del Refugio, Lázaro Cárdenas, Luis Echeverría, Sinaloa, Independencia y Río Presidio, conectando al oriente y poniente de la Ciudad, indicó el Legislador.